

En el día internacional de la mujer



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN

¡Un saludo a todas las mujeres!

Próximo encuentro para toda la comunidad Educativa:

Jornada de inicio Pastoral 2015 - Sábado 14 de marzo, desde las 8:30 hasta las 13:00 hrs. en el Colegio de los SS.CC de Alameda.

A todas las mujeres que cada día tratan de construir una sociedad más humana y acogedora. Y también un gracias fraterno a las que de mil maneras testimonian el Evangelio y trabajan en la Iglesia. Y ésta es para nosotros una ocasión para reafirmar la importancia y la necesidad de su presencia en la vida. Un mundo donde las mujeres son marginadas es un mundo estéril, porque las mujeres no sólo traen la vida sino que nos transmiten la capacidad de ver más allá – ven



más allá de ellas –, nos transmiten la capacidad de entender el mundo con ojos diversos, sentir las cosas con corazón más creativo, más paciente, más tierno. ¡Una oración y una bendición especial para las mujeres aquí presentes en la Plaza y para todas las mujeres! ¡Un saludo! (Papa Francisco)

Instituciones católicas realizarán seminario sobre los derechos de la niñez y juventud *(leer más...)*



Pastoral de Educación Superior invita a estudiantes a su tradicional Retiro Semana Santa 2015 *(leer más)...*



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

